

1/13 八代市内が銀世界に



▶八代地方に降り積もった雪で、国指定名勝の松濱軒は美しく雪化粧に包まれました。

「広報やつしろ」で見るこの1年
八代のわだいな
この1年間、「広報やつしろ」ではさまざまな市内の出来事をお伝えしてきました。1年間の思い出となる話題を振り返ります。

3/30 日奈久の活性化に向けて



▲JRA（日本中央競馬会）の場外馬券発売所「ウインズ八代（仮称）」について、市とJRAで土地売買契約の締結式を行いました。来年4月のオープン予定です。



4/4 がめさん公園オープン

◀九州新幹線全線開業に向けて「新八代駅 がめさん公園」がオープン、市民や観光客の交流拠点として期待されます。また、新八代駅周辺には、23年度の開業をめざして富田薬品株式会社八代新物流センターが整備中です。

5/7 ~9 九州国際スリーデーマーチ 2010 開催

▶今年で16回目となる「九州国際スリーデーマーチ 2010」に、海外11カ国からの182人を含む約2万人が参加。8日には八代よかごと大使として同大会に参加されていた八代亜紀さんのデビュー40年を記念したチャリティーコンサートも開催されました。



3/31 荒瀬ダム水門 全面開放



▲県営荒瀬ダムは、発電事業の役目を終え、全国で初めてダム撤去に向けて動き出しました。

広告

7/1 「ごみ非常事態宣言」

築 35 年の清掃センターは、老朽化などによる処理能力の低下のため、一人一日 50g の「ごみ減量化」に向けた「ごみ非常事態」を宣言。なお、9 月 27 日に新たなごみ処理施設の建設に向けた循環型社会形成推進地域計画が国の承認を受け、11 月 1 日に環境センター建設推進室を設置して進めています。



6月 全日本女子柔道強化合宿 八代で開催



▲世界柔道選手権東京大会を前に、鏡校区出身の岡村智美選手や郡築校区出身の立山真衣選手など、日本を代表するトップクラスの選手たち 65 人が参加しました。

10/16 第 23 回やつしろ全国花火競技大会



▲ 10 月 16 日 来年 3 月の九州新幹線全線開業のイベントとして開催され、全国 30 社の花火師たちが技術の粋を集めた約 13,000 発の花火に、29 万人の観客が酔いしれました。

7/13 市民事業仕分けスタート



◀平成 22 年度に市が行う 1,050 事業のうち 75 事業を、公共的団体や有職者、公募などで選ばれた 35 人の市民の視点で、事業内容の評価・見直しを行いました。

8月 八代港 重点港湾選定



▲八代港が国の「重点港湾」に選定され、本市のみならず、熊本県、そして県南地域の振興に大きな期待が寄せられています。

広 告